

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0014
Ciudad Universitaria, 8 de febrero de 2024

UAEM se suma a la construcción de paz: Viridiana Aydeé León Hernández

Este 8 de febrero, se realizó la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, región Cuernavaca, encabezada por el gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo; la titular de las Mesas de Paz en México del gobierno federal, Martha Beatriz López López, entre otros funcionarios, donde la rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Viridiana Aydeé León Hernández, aseguró que la Universidad se suma como aliada con las autoridades para la construcción de la paz en el nivel educativo medio superior.

“Desde la Universidad Autónoma del Estado Morelos celebramos seguir participando, seguir construyendo juntos y poner en el centro lo que para nosotros es la razón de ser, las y los universitarios, y en el caso particular del nivel medio superior con sus 12 mil estudiantes”, señaló la rectora.

Viridiana Aydeé León Hernández mencionó que desde agosto del año pasado, en acuerdo con las autoridades estatales y municipales, la Universidad trabaja en una agenda de prevención de la violencia y adicciones entre las y los alumnos del nivel medio superior.

Agregó que la Universidad es una aliada de la Comisión Estatal de Seguridad (CES) a través de las y los estudiantes egresados de la carrera de Seguridad Ciudadana, que realizan su servicio social y prácticas profesionales en esa institución.

“Es urgente trabajar, hacer alianzas, sumarnos a la construcción de la paz, la tarea educativa es la tarea de la Universidad, celebros que podamos avanzar con esta agenda”, afirmó la rectora de la UAEM.

En dicha reunión, realizada en el municipio de Tepoztlán, asistieron el secretario de Gobierno, Samuel Sotelo Salgado; el comisionado estatal de seguridad, José Antonio Ortiz Guarneros; la titular de la Secretaría de Protección y Auxilio Ciudadano, Alicia Vázquez Luna; el presidente municipal de Tepoztlán, David Demesa Barragán y Eduardo Campos Allende, presidente municipal de Tlayacapan, así como Javier Sotres Ruano, secretario técnico de la Mesa de Coordinación Estatal para la Construcción de la Paz, región Cuernavaca.

Sotres Ruano, anunció que además de atender a los más de 10 mil jóvenes de educación media superior de la UAEM, extenderán estas acciones a otros subsistemas educativos en la entidad, a través de talleres de prevención de la violencia y adicciones.

La rectora estuvo acompañada de Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria, así como de la titular de la Dirección General Jurídica, Lilia Figueroa López y del director de Protección y Asistencia, Ubaldo González Carretes.

Atentamente

Por una humanidad culta